

わが家のアイドル



大賀茂にお住いの

尾村 研二さん・晴菜さんの

長女	咲妃 かけり	ちゃん (8歳8か月)
長男	翔琉 かけりゅう	くん (4歳7か月)
次女	萌衣 めい	ちゃん (2歳10か月)
三女	実瑚 みこ	ちゃん (1歳1か月)

のんびり屋の咲妃、優しい翔琉、好奇心旺盛な萌衣、ちっちゃくて可愛い実瑚
走って、笑って、ケンカして、毎日にぎやかな尾村家です。

みんなのアイドルを募集しております。 問合せ先 企画課秘書広報係 ☎ 2212



地域おこし協力隊の活動報告

はじめまして！地域おこし協力隊の山口智史です。私はアウトドアスポーツ振興部門として活動しています。
私は、令和3年7月に委嘱され3年間の任期のうち、半年が過ぎました。下田に来る前は東京消防庁で働いていました。
主な活動は、①アウトドアスポーツイベントの企画、誘致。②安心安全な海づくり。③教育活動への協力。といった内容です。



やまぐち
山口 智史 さん
アウトドアスポーツ振興部門

アウトドアスポーツは、自然の中で楽しむだけでなく、移動や場所を楽しむスポーツとして、旅行や食事、歴史、教育など、多様な活動との組み合わせが可能だと考えています。その魅力は、自然の中での活動でリフレッシュで

生涯学習課社会教育係
☎ 010-010-010-010

問合せ先

今後も精一杯、下田のまちづくりに協力していきたいと思っています。

田中学校サーフィン部の部活動、ジュニアラifセービングを通して、若い世代が海での安全な遊び方や、非常時の行動、自然との付き合い方にについて学んでいくサポートをしています。

このように、私は、下田に住んでいる人々、下田を訪れる人々、皆さんにスポーツを通じて自然環境に触れる機会を作り、地域を盛り上げつつ、健康増進の機会を作るお手伝いをしていきます。

安心安全な海づくりでは、所属している下田ライフセービングクラブの活動も含め、海水浴場開設期間だけでなく、年間を通して誰もがいつでも海を楽しめる環境を作つていただきたいと考えています。

地域の資源を守りながら観光と資源としても期待されます。アウトドアスポーツは観光との親和性も高く、新たな観光資源としても期待されます。

地域の資源を守りながら観光と資源としても期待されます。アウトドアスポーツは観光との親和性も高く、新たな観光資源としても期待されます。

伊豆縦貫自動車道を早期完成させよう！！

「伊豆縦貫自動車道ロゴマーク」を利用して、伊豆縦貫自動車道の整備促進と活性化を県内外にPRしましょう！ ご利用方法については、こちらから→

